

Oelder Tisch sammelt Weihnachtspakete für bedürftige Menschen

Um Weihnachtspakete für bedürftige Mitbürger bittet der Oelder Tisch auch in diesem Jahr. Die Pakete sollen mit haltbaren Lebensmitteln wie Kaffee, Tee, Marmelade, Reis, Nudeln, Zucker usw., aber auch mit weihnachtlichen Dingen wie Lebkuchen, Plätzchen oder Schokolade gefüllt und mit weihnachtlichem Papier eingepackt sein. Um sie später den Tafelkunden zuzuordnen zu können, sollte außen am Paket eine Inhaltsliste angeheftet werden.

Es werden Weihnachtspäckchen für

Alleinstehende, Ehepaare, Alleinerziehende und Familien mit einem oder mehreren Kindern benötigt. Daher sind alle Paketgrößen herzlich willkommen.

Die Pakete werden in der Woche vor Weihnachten an die Kunden des Oelder Tisches verteilt. Annahme der Pakete in der 1. Dezemberhälfte im Mix-Max, Goldbrink 1: Montag, 5.12. und 12. 12. sowie Mittwoch, 7.12. und 14.12. jeweils von 15 Uhr bis 18 Uhr und Samstag, 10. 12. und 17. 12 von 9 Uhr bis 12 Uhr.